

# Gemeinde Büchen

## Beschlussvorlage

### Bearbeiter/in:

Dr. Heinz Bohlmann

### Beratungsreihenfolge:

#### **Gremium**

Ausschuss für Jugend, Kultur, Sport und Soziales der  
Gemeinde Büchen

#### **Datum**

17.04.2015

### Beratung:

#### **Email-Newsletter für die Gemeinde Büchen**

Im Rahmen des Ideenwettbewerbs Büchen Plus der Büchener Wirtschaftsvereinigung (BWV) in 2014 hat Ann Christin Schulz einen Vorschlag zur Entwicklung eines Email-Newsletters für die Gemeinde Büchen gemacht. Dieser Vorschlag ist als eine von insgesamt fünf Ideen durch die BWV am 13.01.2015 in der Priesterkate öffentlich prämiert worden.

Die Gemeinde Büchen möchte diese innovative Idee vor dem Hintergrund der sich wandelnden regionalen Medienlandschaft und als zusätzliche Möglichkeit zur regelmäßigen aktuellen Information für die Bürgerinnen und Bürger in Büchen aufnehmen.

Eine Arbeitsgruppe mit Bürgermeister Uwe Möller, Dr. Heinz Bohlmann, Jens Goedeke (BWV), Christoph Heine (Druckerei Goedeke) und Wolfgang Reichenbacher (Lauenburger Online-Zeitung (LOZ) ) hat daher die in der Anlage beigefügte Konzeption für einen Email-Newsletter mit dem Arbeitstitel „Büchen-News.de“ gemeinsam entwickelt.

Der Newsletter soll über Termine, Veranstaltungen, Projekte aller Art und über das aktuelle Geschehen und die Entwicklungen in der Gemeinde Büchen in Form von Kurznachrichten informieren.

Die Kosten für die technische und grafische Einrichtung (einmalige Kosten) und den laufenden Betrieb des Newsletters für zunächst 12 Monate in Höhe von insgesamt € 9700,- sollen im Nachtragshaushalt 2015 der Gemeinde Büchen bereitgestellt werden.

Den politischen Gremien wird ein Jahr nach dem Start des Newsletters ein Resümee vorgelegt.

**Beschlussempfehlung:**

Für die Gemeinde Büchen soll ein Email-Newsletter konzeptionell entwickelt und eingeführt werden.

Der Newsletter soll über Termine, Veranstaltungen, Projekte aller Art und über das aktuelle Geschehen und die Entwicklungen in der Gemeinde Büchen in Form von Kurznachrichten informieren.

Der JuKuSpo-Ausschuss empfiehlt dem Finanzausschuss, die Kosten für die technische und grafische Einrichtung (einmalige Kosten) und den laufenden Betrieb des Newsletters für zunächst 12 Monate in Höhe von € 9700,-- im Nachtragshaushalt 2015 der Gemeinde Büchen bereit zu stellen.

Den politischen Gremien wird ein Jahr nach dem Start des Newsletters ein Resümee vorgelegt.

Dr. Heinz Bohlmann

Anlage